



Afirma Monreal que faltan pocas reformas constitucionales para terminar con las enviadas por López Obrador

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que faltan dos reformas constitucionales para las cuales les daría tiempo y quedarían tres más en el tintero, de las dieciocho o veinte que tenían del expresidente López Obrador. El también presidente de la Junta de Coordinación Política declaró que la semana próxima discutirán y, en su caso, aprobarán las iniciativas relativas a la prohibición de vapeadores y a la austeridad.

https://drive.google.com/file/d/14Wwx_w5MM-0cCLV0rXtoa76WjKlxaxHd/view